

## Engagement et qualité de vie au travail : au cœur de la démarche de recrutement de la Fenêtrière



Champigny-sur-Marne, le 8 décembre 2022 – Facteur d'amélioration des conditions de travail, de responsabilité sociale et d'attractivité, la Qualité de Vie au Travail (QVT) est un enjeu majeur au sein des entreprises. Chez La Fenêtrière, l'un des rares ateliers de proximité en France spécialisés exclusivement dans la fabrication de fenêtres en circuit-court, cette démarche est au cœur même de la raison d'être de l'entreprise et de sa stratégie de recrutement.

- #Proximité - 80% des salariés vivent à moins de 10 kilomètres de l'entreprise, ce qui permet de développer certains points comme l'ancrage territorial et la vie locale.
- #Ecoute - L'entreprise investit dans la formation des jeunes, et l'inclusion des personnes en situation de handicap.
- #Inclusion - des recrutements de profils en reconversion convaincus du potentiel ainsi que du savoir-faire de la menuiserie

En ce qui concerne le recrutement, *« les compétences de chacun sont importantes mais nous nous intéressons surtout au parcours de vie et plus particulièrement au savoir-être ; ce point est fondamental pour nous. La diversité et l'inclusion sont des richesses essentielles pour le « vivre ensemble » au quotidien »* souligne par ailleurs **Catherine Guerniou, dirigeante de La Fenêtrière.**



[La stratégie QVT - recrutement de La Fenêtrière en vidéo](#)



**Catherine Guerniou, qui a fait de l'entreprise un laboratoire du lean management et du bien-être des salariés, sans négliger la limitation de son impact environnemental, est disponible pour répondre à vos questions sur simple demande auprès du service de presse.**

#### **A propos de La Fenêtrière**

La Fenêtrière est un atelier de fabrication de fenêtres sur-mesure créé en 1984 et situé à Champigny-sur-Marne (94) à l'est de Paris. Engagée dans une démarche RSE (Responsabilité sociale des entreprises), La Fenêtrière a été récompensée du Prix Etienne Marcel 2018. Sa dirigeante, Catherine Guerniou est cheffe de file RSE au sein de la Fédération Française du Bâtiment (FFB) et conseillère sur les questions environnementales au Conseil Économique Social et Environnemental. Elue « [Madame Engagée](#) » en 2021, par la Chambre des Métiers et de l'Artisanat (CMA), elle rejoint récemment les 150 dirigeants engagés dans la [Convention des Entreprises pour le Climat](#).

Plus d'informations : <https://www.la-fenetriere.fr/index.html> -   

